

Miguel Diaz-Canel souligne l'engagement des médecins cubains envers le legs de Fidel Castro



La Havane, 16 nov. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a mis en exergue ce vendredi l'engagement des médecins de notre pays envers le legs du Commandant en Chef, Fidel Castro.

«Nos médecins rentrent dignement à Cuba. Ils sont fidèles au legs du Commandant en Chef. On ne négocie pas les principes, on les défend » précise le président sur son compte Twitter @DiazCanelB.

Miguel Diaz-Canel a posté ce message dans le cadre de la campagne mondiale de tweets convoquée par l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples en hommage au leader historique de la Révolution cubaine, à l'occasion du second anniversaire de sa disparition physique le 25 novembre.

Des milliers d'internautes se sont joints ce vendredi à la vague de tweets.

L'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples a mis à la disposition des internautes les étiquettes #YoSoyFidel et #HastaSiempreComandante.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/176700-miguel-diaz-canel-souligne-lengagement-des-medecins-cubains-envers-le-legs-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba